



El Presidente de la República de Costa Rica

*San José, Costa Rica
15 de mayo de 1990*

Excelentísimo Señor Presidente y Amigo :

Representa un gran honor para mí el recibir las felicitaciones del Presidente de Chile, nación a quien siempre he admirado y que hoy en día felizmente encontramos disfrutando de los beneficios del sistema democrático.

Quisiera aprovechar la ocasión para manifestar a Vuestra Excelencia, nuestros sinceros deseos de estrechar aún más los vínculos de amistad que hemos mantenido a través de los años. Nuestros pueblos tienen mucho en común, y una gran parte de nuestros profesionales costarricenses se han preparado en universidades chilenas. Hemos aprendido de sus logros, y deseamos compartir los nuestros con ustedes. Tenemos principios y valores que nos unen, los que son el cimiento para trabajar más de cerca en proyectos y acciones que benefician a nuestras naciones. Desearía que en un futuro cercano podamos conversar personalmente sobre nuestros planes de cooperación, por lo cual considero que los costarricenses nos sentiríamos muy honrados si Vuestra Excelencia pudiera hacernos el honor de una visita.

Fue muy grato para Costa Rica contar con la grata presencia del Señor Ministro del Interior en la ceremonia del traspaso de poder.

Hago propicia la oportunidad para reiterar a Vuestra Excelencia las muestras de mi más alta consideración y estima personal.

*Excelentísimo Señor
don Patricio Alwyn
Presidente de la República de Chile
Santiago*